

Desaparecieron las butacas del estadio Héctor Espino

Escrito por Comunicado

Jueves 10 de Febrero de 2022 15:31

+ Investiga el Ayuntamiento su destino final; estaban bajo resguardo de la pasada administración

HERMOSILLO, Son., 10 de febrero de 2022.- La Contraloría Municipal inició un proceso de investigación para conocer el destino final de las butacas del estadio Héctor Espino, de las cuales se tiene conocimiento y evidencia que estuvieron bajo resguardo de autoridades municipales en la administración 2018-2021, en instalaciones de la Unidad Deportiva Reforma.

Derivado de denuncias públicas de diferentes personas y organizaciones, el 28 de enero del presente año se inició el procedimiento, por lo que la Contraloría Municipal llevará a cabo los ejercicios de revisión correspondientes, con el fin de esclarecer el destino de dichas butacas, ya que desde la segunda quincena de septiembre solo permanecen restos de asientos y respaldos en mal estado.

La evidencia documental indica que el posible movimiento de butacas se realizó en agosto del 2021, por lo que se estimarán todos los elementos existentes para esclarecer esta situación.

Una vez concluida la investigación, se dará a conocer públicamente el resultado sobre la recepción, resguardo y destino final de dicho material, debido a que la Instancia no puede proporcionar más información al momento, por respeto al debido proceso.